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Question écrite urgente 
Dépenser moins avec le concours des collaborateurs : quelles 
pistes d’économies ont été concrétisées ? 

Lors de son point presse du 10 février 2016, le Conseil d’Etat informait 
des résultats d’une consultation transversale des collaboratrices et 
collaborateurs des sept départements de l’administration cantonale. Au cours 
de cette consultation, plus de 3000 suggestions, sous la forme de remarques 
ou de propositions, ont été enregistrées.  

Ensuite, un travail de classification des propositions a été entamé. Lors du 
point presse du 6 avril 2016, les premiers résultats ont été dévoilés dans un 
document de synthèse dans lequel figurent d’intéressantes pistes d’économies 
et d’efficience.  

Aujourd’hui, alors que le projet de budget 2018 présente un sévère déficit 
de 261,4 millions de francs, se pose la question de savoir quelles propositions 
parmi celles retenues ont été concrétisées et quelles propositions restent à 
concrétiser. 

 
Mes questions sont les suivantes :  

1) Quelles suggestions parmi les « pistes d’économies et d’efficience » 
figurant dans la synthèse des premiers résultats de la consultation 
transversale des collaboratrices et collaborateurs restent à concrétiser ?  

2) Quelles suggestions, difficilement réalisables, ont été mises de côté ? 
 
Je remercie le Conseil d’Etat pour ses réponses. 
 


